

教育相談だより

滋賀県立長浜北高等学校 教育相談委員会 発行

2025/2 学期号

2学期 スクールカウンセラーによる教育相談のご案内

来校日： 9月 2日（火）／ 9日（火）

10月 7日（火）／ 14日（火）／ 21日（火）

11月 4日（火）／ 11日（火）／ 18日（火）／ 25日（火）

12月 9日（火）／ 16日（火）

計 11回

相談時間： 原則 午後1時20分～午後4時10分 *完全予約制

（1回の相談時間は50分程度とします）

申込方法： 担任または保健室を通じて申し込みをして下さい。

後日、時間等を調整した後に改めて日時をお知らせします。



脇道に逸れる



みなさん、こんにちは。スクールカウンセラーの西山です。最近ようやく過ごしやすい気候になりましたが、みなさん、いかがお過ごしでしょうか。今年の夏は本当に暑かったです。私の方は夏休み、いつも通りサイクリングをしておりましたが、今年はあまりの暑さに日中動けず、日暮れの頃からスタートしていました。私には、なぜか川沿いをサイクリングするという変わった？嗜好がありまして、その日も近江八幡界隈を流れる白鳥川の川沿いを、琵琶湖岸からとにかく源流部まで行こうとスタートしたのですが、途中で日没となり“ここどこ？”と迷子になりかけたり、たぶんアライグマに遭遇したりと、なかなかスリリングな行程を体験しました。なんとか源流部までたどり着きたかったのですが、結局何も確認できずに終いとなりました。

そんな自転車好きの私ですが、もう1つ変わった嗜好がありまして、それは、普段走り慣れている道路でも、脇道が出てくると、“この道、どこにつながっているのだろう？”となぜか走りたくなるのです。で、脇道に入るのですが、場合によっては行き止まりになっていたり、思いがけない所に出られたりもして、“ここにつながっているんだあ!!”と感動することも結構多いのです。みなさんはいかがでしょうか？道路に限らず脇道に逸れたことってありますか？ドキドキするかもしれません、ちょっと脇道に逸れてみませんか。逸れてみて行き止まりだったら引き返せば良いだけです。脇道の先では、また違った景色が見られるかもしれませんよ。もちろん、逸れるなら安全第一で(笑)

では、2学期もよろしくお願いします。